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Девиз профсоюзов: «Наша сила в единстве», поэтому и наша первичная 

профсоюзная организация ставит перед собой задачу по сплочению 

коллектива, увеличению численности членства профсоюза. Мы хотим, чтобы 

все работники: администрация, технический персонал и учителя – были 

объединены не только профсоюзной деятельности, но и досугом, чтобы 

коллектив участвовал в жизни каждого сотрудника, помогал решать 

проблемы, радовался вместе с ним. Только в таком коллективе есть место 

новым творческим начинаниям, профессиональному росту, прогрессивным 

идеям. Только  в таком коллективе, где профком и администрация 

заинтересованы в создании хороших условий труда для сотрудников они 

будут чувствовать себя комфортно и уверенно. 

В нашей школе постоянно работает 66 человек и 35 из них – члены 

профсоюза. Я являюсь председателем профсоюзного комитета с 2010 года. За 

это время численность организации выросла более чем в 2 раза. 

Профсоюз разделяет радость и боль сотрудников. Каждый член 

коллектива может рассчитывать на поддержку в трудной ситуации.  

Большое значение уделяется отдыху педагогов. С этой целью в школе 

создана комиссия по культмассовой работе, организующая такие  

традиционные мероприятия, как чествование юбиляров, «День знаний»,  

«День учителя», « Новый год»,  «8 Марта», «23 февраля». Традиционными 

стали выезды на базу ЛОК «Сахареж» в октябре и марте. 

Каждый год учителя имеют возможность поправить своѐ здоровье в  

санаториях РФ и за рубежом. Три члена профсоюза отдохнули в санатории 

им. Воровского по льготной путевке. Традиционно профсоюз школы 



поздравляет своих членов с предстоящими праздниками, ориентируясь на 

актуальные запросы работников. В соответствии с особенностями 

контингента на заседании профсоюзного комитета было принято решение о 

приобретении подарков детям школьного возраста и внукам до 14 лет к 

новому году. 

Профсоюз сегодня стал другим. Последнее время в связи с различными 

изменениями в системе образования, а так же в системе оплаты труда 

педагогического труда, больничных листов, требуется все больше знаний 

трудового законодательства. Члены профсоюзной организации могут 

получить бесплатную консультацию юриста. Это особенно важно при выходе 

на пенсию по выслуге лет и достижению пенсионного возраста. Наш 

профсоюз старается разъяснять различные вопросы в индивидуальной 

беседе, а так же через информацию в профсоюзном уголке. 

Профком школы работает в тесном контакте с администрацией школы. 

Партнѐрство - особая форма взаимодействия администрации школы и 

профкома при равноправном участии в управлении образовательным 

процессом. Профком и администрация школы совместно работали над 

созданием локальных актов. Основным направлением деятельности 

профсоюзного комитета школы является работа по охране и безопасности 

труда работников и учащихся школы. С этой целью каждый год профкома и 

директор школы заключают соглашение по охране труда, включающее в себя 

мероприятия по предупреждению несчастных случаев, заболеваний на 

производстве, общего улучшения условий труда. Ежегодно в начале 

учебного года школьное здание, учебные кабинеты, спортивные залы, 

школьная столовая приводится в соответствие с нормами охраны труда, 

изложенными в СанПиНе. Систематически проводятся профилактические 

осмотры, диспансеризация, плановые прививки учителей и учащихся, их 

вакцинация, витаминизация. В школе ведѐтся работа по пропаганде ЗОЖ. 

Члены профсоюза с большим удовольствием посещают секцию волейбола и 

тренажерный зал. 



 

Обещали сделать и сделали: 

- создали раздел профсоюзной организации на сайте ОУ; 

- активизировали спортивную деятельность среди членов профсоюза; 

- организовали культурно-досуговые выезды членов профсоюза и членов 

их семей; 

- заключили новый коллективный договор; 

- закрепили социальное партнерство и взаимопонимание с 

руководителем ОУ; 

Планируем сделать: 

- увеличение членства профсоюзной организации; 

- внедрение комплекса ГТО среди членов профсоюзной организации; 

- обмен опытом через газеты «Голос профсоюза» и «Наш профсоюз»; 

 

 

Председатель ПК                                         М.А. Лончаков 

 

   

 

 

 

  

 


